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en el miedo de salir a la luz, de sacar tu 
proyecto, mostrar tus ideas a la gente, 
y tal como Damián lo dice, es un tema 
muy personal. 

Seguido de este han tenido dos 
sencillos más cómo “Sutil”, y “Ya voy 
contigo”, ambos disponibles también 
en plataformas. Y durante este mes de 
marzo lanzarán su nuevo material 
“Martes 1pm”. 

Sin duda Daymoon es una banda que 
e s t á e n a s c e n s o , l o s r i t m o s 
acompañados de frescura e intensidad 
son algo por lo que estos chicos en 
poco tiempo podrán posicionarse en 
el gusto de la gente. Si no los haz 
escuchado, no se que estas esperando

Daymoon es una banda conformada 
por Damián, vocalista y bajista, Rodó 
baterista y Alán guitarrista, en la 
Ciudad de México. 

La idea de la banda surge cuando 
Damián le pide colaboración a sus 
amigos y forman la agrupación. 
Daymoon a pesar de haber iniciado 
desde antes con la grabación de 
sencillos, proclaman que el nacimiento 
de la banda fue en enero del 2020, 
cuando finalmente pudieron encontrar 
su nombre de: DAYMOON. 

En marzo del 2020, lanzan su primer 
sencillo como Daymoon, titulado “No 
deja respirar” fue su primer sencillo, 
acompañado de video lanzado en 
todas las plataformas digitales. “No 
deja respirar” tiene una letra inspirada 

Conócelos aquí;
@daymoon_oficial

Daymoon oficial 

DaymoonVEVO Daymoon tv

https://instagram.com/daymoon_oficial?igshid=ikesly2xtpa3
https://www.facebook.com/daymoonoficial/
https://youtube.com/channel/UCI-Wty0nnO_keyzt4srb7TA
https://youtube.com/channel/UCyz175Zu0GXDE2Cr3D5pwPw
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@rubiconilatinaoficial
@rubiconilatina
@rubiconilatina
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http://www.facebook.com/rubiconilatinaoficial
http://www.twitter.com/rubiconilatina
http://www.twitter.com/rubiconilatina
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@edna_dinora 

7  |  Prensa Acuario Sabías que...

http://davidnostas.com
https://instagram.com/edna_dinora
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PONCHO 
SALDAÑA

11  |  Prensa Acuario En Portada 

FO
TO

G
RA

FÍ
A 

CO
RT

ES
ÍA

 D
E 

IN
TE

RN
ET

@edna_dinora

FO
TO

G
RA

FÍ
A 

CO
RT

ES
ÍA

 D
E 

IN
TE

RN
ET

ROCKEANDO &  ROLANDO LOS AÑOS CON

Poncho Saldaña, reconocido 
locutor y conductor regiomontano 
por “Museo de Rock” & “Rolando 
los Años”, nos comparte un poco 
de su trayectoria a lo largo de 
estos 38 años de profesión, así 
como sus inicios en la radio; “ A mi 
siempre me había gustado la radio 
pero producir radio más que 
locución, desde niño hacia mis 
e d i c i o n e s c o n c a s s e t t e , m i 
tornamesa, de más grande tuve la 
oportunidad de estar en Colorado, 
Estados Unidos, estudiando la 
prepa de intercambio, y la señora 
donde yo vivía trabajaba en una 
estación de radio y le pedí chance,  
la señora habló con el dueño y me 
dieron la oportunidad de entrar a 
la radio en un programa que se 
llamó “La hora Mexicana” y yo pues 
no sabia mucho de esa música 
porque siempre he sido del rock.” 

Poncho se preparó solicitado a su 
padre en México, discos de Pedro 
In fante , Vicente Fernández , 
Mariachi Vargas y más iconos de la 
música regional mexicana, pero 
esto seguía pareciéndole aburrido 
a Poncho, así que decidió darle un 
giro al tema, hablando de músicos 
conocidos del rock que tenían 
raíces mexicana; “Un día dije, ay 
que aburrido, y me puse a hablar 
de los mús icos que ten ían 

ascendencia mexicana como 
Ritchie Valens Domingo Samudio, 
que canta la de Wooly Bully, Rudy 
Martínez de Question Mark and 
the Mysterians, entre otros, y les 
gustó la idea así que empece a 
hablar más sobre eso y sin darme 
cuenta, a la semana y media el 
programa ya era de rock, me salí 
con la mía. Esto fue en 1977.” 

Después de un tiempo allá y de 
haber obtenido herramientas y 
conocimientos sobre la radio, 
regresa a la ciudad de Monterrey 
donde estudia la carrera de 
Ciencias de la Información en la 
Universidad de Monterrey (UDEM), 
donde quería seguir poniendo en 
práctica lo que había aprendido en 
Colorado; “Hice ahí algunos 
proyectos de radio, pero tenían un 
estudio muy anticuado, y propuse 
a hacer radio UDEM, pero me 
tiraron de loco, que la universidad 
era teórica y que no teníamos q 
andar haciendo programas de 
radio, al final cuando salí, fue un 
proyecto que hicieron 15 años 
después.” 

Al finalizar sus estudios, tenía clara 
la idea de dedicarse a la radio. En 
una ocasión se juntó con un amigo 
mientras escuchaban un programa 
llamado “American Top 40”, y nace 

una idea de poder compartir con 
el público música de los 60s, 70s & 
80s; “ A mi me llamaba mucho la 
atención el programa, se me hacia 
muy atractivo y dije si este formato 
lo puedo pasar a hablar de discos 
de hace 15 o 20 años, pues sería 
interesante y así le dije a mi amigo 
Alejandro, y trajimos los discos que 
teníamos. Estábamos grabando y 
de repente mi amigo dijo; oye 
estos discos son un verdadero 
Museo y ándale, eso es; “Museo 
del Rock”.” 

Museo del Rock, fue un programa 
que duró 31 años al aire; “El 
programa iba a entrar a Radio 
Monterrey que ahorita es “La 
Invasora” y ahí estaríamos, cuando 
llegué me dijeron, me gusta el 
c o n c e p t o y s i t i e n e s 
patrocinadores el programa entra, 
total nos pusimos a vender y 
c o n s e g u i m o s c i n c o 
patrocinadores, el programa iba a 
entrar un sábado cuatro de febrero 
pero dije, la estación nada más 
tiene 500 watts, estaba muy lenta, 
muy anticuada y me fui a Stereo 7 
con mi amigo Luis Lauro Hinojosa 
que había sido compañero mío en 
la primaria y me dice, esta bueno 
el proyecto, ok va a entrar, y le dije 
oye es que ya quede con Don 
Domingo Arturo Garcia, grandes

EDNA DINORA

http://www.instagram.com/edna_dinora
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pilares de locución en Monterrey y le dije que quedaría mal y 
me dijo si no te presentes. Inclusive lo anunciaron en Radio 
Monterrey y Poncho no se presentó, y el 11 de febrero de 
1983 salió al aire el primer programa del Museo de Rock. Al 
pr incipio s i me di jeron; das mucha información, 
probablemente dure seis o siete meses al aire, y duro 31 años 
continuos. 

Su otro proyecto llamado Rolando los años comenzó en 1989 
y se trata de bailables con música del rock de los sesentas, 
setentas y ochentas, donde las personas puedan ir a bailar y 
pasar una noche agradable,  aunque el primer baile se llamó 
las “Noches del Museo del Rock” y fue en 10 de noviembre 
1983; “Fue la primera vez que se hizo con música del 
recuerdo, fue en la discoteca Ajá, dónde la capacidad era para 
700 personas y nosotros metimos 1000 y había 1000 afuera 
queriendo entrar y como no cabíamos en el 89 nos fuimos al 
club de leones y ahi estamos desde entonces, paramos 
obviamente por la pandemia el ultimo evento fue el 13 de 
marzo del 2020” 

Poncho Saldaña consiguió todo el mismo, nunca tuvo 
padrinos, fue aprendiendo con El Paso de los años y en los 
lugares que iba trabajando, hasta que un día Stereo 7 decide 
afiliarse al grupo Multimedios, llamado en aquel entonces; 
Estrellas de Oro; “Nos dijeron que había que quitar todo lo 
que estaba en stereo 7 excepto museo del rock pero que yo 
quedara de productor, tenía que buscar programador de 
multimedios que me apoyara, para este entonces en 1981, 
había ido yo a la XRG con Polo Álvarez a que me diera chance 
de entrar pero nunca me la dio, me la negó, me dijo que tenia 
que ir a una radio experimental a aprender y luego ya 
volviera, sentí feo y le dije; sabes que, algún día vas a trabajar 
conmigo. En el 84 me dicen, oye a quien quieres que te 
asesore, Polo Álvarez o Adrián Peña, y dije que Polo sea mi 
asesor. Trabajamos muchos años, como unos 20 o 25 años 
juntos. 

Ahora tiene un programa a mediodía llamado “Classic a la 
carta”, que se transmite en Classic 106.9 de 11am a 2pm, y 
programa que normalmente se ubica entre el 1ero y 2do 
lugar de popularidad, “Classic a la Carta” es transmitido desde 
su residencia en Puerto Aventura, en La Riviera Maya; “Aquí 
transmito y la gente no me cree que transmito desde acá.”
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Por prescripción medica tuvo 
que cambiar sus horarios ya que 
diariamente se levantaba a las 
cuatro de la mañana para 
comenzar a transmitir a las seis 
de la mañana y eso le causó 
a l g u n o s p r o b l e m a s 
neurológicos. 

Aunado a la locución, Ponchó 
apoya a su Esposa en la venta 
de terrenos en La Jungla Negra 
un lugar entre la selva, son casas 
ecológicas manejadas por 
paneles solares , y donde 
puedes encontrar animales 
como changos sereques. 

Poncho aún t iene muchas 
sorpresas preparadas, solo 
espera que la pandemia llegue 
a terminarse para volver con el 
programa Museo del Rock; 
“Museo del rock tienen la puerta 
abierta en el canal 28, y estamos 
por grabar un demo y ya no 
t e n e m o s u n e s t u d i o d e 
grabación con un fondo con 
discos, guitarras, rocolas, así 
que ahora queremos usar 
escenarios naturales como 
selva, playa, pirámides, y 
presentar así la historia del rock 
and roll.” 

Unas de las increíbles anécdotas 
de que nos comparte Poncho, 
sucedió hace algunos años, 
cundo Museo del Rock se 
transmitía en TvNL, el canal 28.

“Una vez en canal 28, teníamos 
concursos, bailes, dinámicas 
todo junto, estábamos en canal 
de gobierno, el rating era 
i m p r e s i o n a n t e y e n l a 
competencia se encontraba 
“Desvelados”, y todavía no 
estaba adherido a Televisa pero 
se llamaba Televida, estaban 
juntos el canal 12 y el canal 2 de 
M o n t e r r e y , e n t o n c e s s e 
comercializaba en ambos y 
obviamente era muy fuerte ese 
programa por las noches y un 
canal de gobierno no puede 
comercializar, solamente puede 
dar cultura que es la idea, pero 
era tan bueno nuestro programa 
que le estábamos tumbando la 
audiencias a un canal que tenía 
que vender publicidad, entonces 

me mandó a hablar el director y 
me dijo, oye te voy a pedir un 
favor, bájale, me esta pidiendo el 
director de Televida que le bajes 
porque le estas tumbando 
auditorio, quítale grupos en vivo, 
quítales concursos, etc. y pues 
tuvimos que doblar las manitas, 
pero hemos tenido la suerte de 
siempre estar en el top.” 

Poncho Saldaña ha sido un 
referente en Monterrey, Nuevo 
León en cuanto a radio y 
televisión se refiere,  y nos dice 
que una vez terminando la 
pandemia, Rolando los Años 
volverá al Club de Leones donde 
hará bailar a cientos de personas 
que se dan cita año con año, así 
como su Museo del Rock.

Poncho Saldaña Alanís

@ponchosaldanaa

@rolanderosmty

ENTREVISTA COMPLETA AQUÍ 

https://instagram.com/ponchosaldanaa?igshid=tgj7xool4el
https://instagram.com/rolanderosmty?igshid=7i1zcwmivth8
https://youtu.be/hBaNXwlVsLE


Amazon España

De tu boca dos palabras murmurantes, y lo mismo 
pueden ser «te quiero» que «te odio», lo mismo «te 
adoro» que «te dejo», lo mismo empiezo una vida a tu 
lado que huyo de ti. Verbos que transitan entre la 
alegría y el dolor, el feliz ardor que se cuenta, la 
oscuridad que se oculta, la realidad desoladora e 
incómoda...

La casa del libro 
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“DE TU BOCA DOS 
PALABRAS 

MURMURANTES”

EL ESCRITOR MIGUEL Á. MESA, NOS 
PRESENTA SU MÁS RECIENTE LIBRO;

Puedes adquirirlo en;

https://www.amazon.es/palabras-murmurantes-MIRAHADAS-J%C3%93VENES-ADULTOS/dp/8418499389/ref=sr_1_5?dchild=1&keywords=tu+boca&qid=1612793743&sr=8-5
https://www.casadellibro.com/libro-de-tu-boca-dos-palabras-murmurantes/9788418499388/12129348


https://storefront.mx/mitienda

https://storefront.mx/mitienda
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Poder conocer el corazón y el 
pensamiento con tan sólo 
observar unas cuantas lineas 
escritas a mano sin lugar a 
dudas sorprende y de lo que 
sorprende, se duda. Es por 
el lo que no me parece 
e x t r a ñ o q u e s i e n d o l a 
grafología tan joven aún 
genere tanto asombro y en 
c o n s e c u e n c i a , 
cuestionamientos. 

Así que hoy vamos quitar la 
niebla mágica que rodea a la 
grafología al explicar sus 
fundamentos científicos. 

Para empezar, debemos 
comprender que la escritura 
e s u n p r o c e s o n e u r o 
muscular en el que el cerebro 
se encarga de enviar todos 
los estímulos eléctricos que 
permitirán el movimiento de 
la mano, movimientos que se 
transformarán en trazos que 
darán forma a las letras y en 
consiguiente a la escritura. De 
esta manera, se vuelve no 
sólo visible sino también 
legible el pensamiento. 

Es a partir del estudio del movimiento que 
surge la posibilidad ver en la escritura mucho 
más que sólo trazos. Jean Hypolite Michon, 
padre de la grafología, descubrió esta 
asociación y logró hacer un paralelismo entre 
los considerados movimientos primarios de los 
animales (arriba, abajo, atrás y adelante) y la 
dirección e inclinación de la escritura. 

Por ejemplo, cuando sonreímos, producto de 
sentirnos alegres, los músculos risorios se 
mueven hacia arriba, mientras que cuando nos 
sentimos tristes los músculos se desplazan 
hacia abajo, esto mismo ocurre en los animales 
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no humanos, cuando un perrito está contento levanta su colita y la baja cuando se 
siente triste o enfermo. De igual manera, vemos reflejados   estos movimientos a 
partir de la escritura, de manera que cuando sentimos alegría escribimos hacia 
arriba y con el sentimiento opuesto la escritura desciende. 

Bajo esta línea de pensamiento, Jules Crepieux, discípulo de Michon desarrolló una 
técnica basada en identificar 8 características gráficas (orden, dimensión, inclinación, 
dirección, forma, presión, continuidad y velocidad) que están asociadas a procesos 
mentales, factores emocionales y conductuales. 

De esta forma, cuando un grafólogo ve tu escritura, se apega al método científico e 
identifica patrones de características gráficas, a partir de las cuáles le es posible 
observar y comprender cómo piensas, sientes y actúas. 

Para este punto ya te habrás dado cuenta de que no hay magia ni cuentos detrás de 
la grafología, sino una técnica rigurosa que sigue el método científico y que se 
fundamenta en la biología, fisiología y psicología. 

Posterior a Michon y sus discípulos, la ciencia grafológica se ha extendido por el 
mundo, surgiendo nuevas formas de estudiar y entender la grafía, ampliando cada 
vez más su campo de acción y siendo cada vez más sorprendente y al mismo tiempo 
evidente, la intrínseca relación entre cerebro, cuerpo y escritura. 
  
“La magia es sólo una ciencia que no entendemos aún” Arthur C. Clarke. 
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Darina comenzó este 2021 con el pie 
derecho. Después de haber tenido un 
2020 posicionándose en el segundo 
lugar de ventas en iTunes en la 
categoría de álbumes POP en México. 

En septiembre del año pasado lanzó 
dos sencillos de corte ranchero 
titulados; “ Que me llevé el diablo” & 
“La Malquerida”. En diciembre 
compartió “Madre celestial” canción 
que interpreta en el Basilical menor 
de Guadalupe y “Navijazz”. 

“Como se cura una herida”, balada 
pop y antes conocida por Jacinta 
Velásquez, es la canción con la que 
comenzó este 2021: “ Es un tema que 
escuché cuando era adolescente y 
que siempre me gustó, y hace algunos 
años comencé a trabajar en el pero 
nunca salió a la luz hasta ahora”. 

Tiene ya listo material para los 
próximos meses del año en curso, y 
poder seguir en contacto con su 
público y así mantenerse en el gusto 
de la gente. 

Todo su material podrás encontrarlo 
en plataformas digitales bajo el 
nombre de Darina.

www.darina.com.mx

@Darinamx@Darinamusic

http://www.darina.com.mx
http://www.instagram.com/darinamx
https://youtube.com/channel/UC89SLxQS_6akyRzsbGNOrNw
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ADRIAN SAIS 
Compositor e intérprete 

mexicano 
  
P r o m u e v e s u c u a r t o 
sencillo “Ya pasó”, incluido 

en su álbum debut que 
lanzará en este año. 
  
"Ya Pasó” es un tema del 
g é n e r o u r b a n o , c o n 
m e l o d í a s p o p 
vanguardistas, que invitan 
a l b a i l e s e n s u a l ; 
dejándonos ver que un 
sufrimiento es olvidado tan 
pronto otro asunto del 
mismo tenor aparece y 
ocupa la mente. 
  
Adrián es un chico de 22 
años, originario del Estado 
de México, carismático y 
s i n c e r o q u e p o r e l 
resultado de su lucha 
constante ha logrado el 
sueño de grabar su cuarto 

sencillo musical de la mano 
de su disquera VR Music 
Group en los studios VRX 
Studio, con el productor 
Xeronimo Mansur y el A&R 
Vico Rubin. 
  
Su propuesta musical está 
llena de frescura, hablando 
del amor y el desamor, con 
la finalidad de expresar 
quién es y conectar con el 
público joven. 
  
Sus canciones proponen 
novedad y actual idad 
musical, dando lo mejor de 
él mismo, fusionando los 
s o n i d o s a c t u a l e s d e l 
género urbano, el pop y 
balada pop.

@adriansais

Adrián Sais

Adrián Sais

https://instagram.com/adriansais?igshid=1c6f10ao59u99
https://open.spotify.com/artist/3SwuAs8cyTPdqvxWVAvbyY?si=-Pvf1-z3RTq767TzuIxDCw
https://youtube.com/c/AdrianSais
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Enrique Martín es un nuevo talento que viene con todas las 
ganas para hacer disfrutar  a la gente con su música, que es 
una fusión de ritmos latinos con pop pero sin perder el toque 
urbano que es lo que en los últimos años está moviendo a 
todo mundo. 

Desde el año pasado, Enrique se ha dedicado a preparar su 
material que desde hacía algunos años quería lanzar, hasta 
que finalmente “Pegaditos”, sencillo debut, vió la luz el 1ero de 
enero del 2021, y puedes encontrarlo en todas las plataformas 
digitales. “Muchas veces soñamos o tenemos el proyecto ahí 
guardado y muchos se quedan sin llevarlo a cabo, yo hice 
carrera de actuación y ahí mismo también me desarrollé en 
canto, desde esos años, yo tenía la inquietud y las ganas de 
hacer canciones.” 

Enrique tiene otros tres sencillos ya están terminados y listos 
para que lleguen sus fechas de lanzamiento, y prometen estar 
igual de buenos que pegaditos. Todas sus canciones están 
inspiradas en el amor.
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ENRIQUE MARTIN 

@enriquemartinq

https://instagram.com/enriquemartinq?igshid=1rt9c9uisjkkx


https://www.facebook.com/mjdisenoiluminacion/

https://www.facebook.com/mjdisenoiluminacion/



